

Bericht Wanderung vom 15.05.2024 Ruswil, nach Menznau via Geiss

Nur 12 Wanderer und Wanderinnen fuhren am 15. Mai mit dem Bus nach Ruswil. Lag es an der schlechten Wetterprognose für diesen Tag? Bei bewölktem aber trockenem Wetter ging es von Ruswil via Soppesig nach Geiss ins Landgasthaus Ochsen. Hier gab es ein feines Mittagessen.

Nach dem Mittagessen ging es dann weiter nach Menznau. Von hier aus wanderten nur noch 10 weiter bis nach Wolhusen. Von hier ging es dann zurück nach Luzern.

Dem Organisator Hans Dormann danken wir bestens für die Organisation. René Wolf

